

Nachwuchszüchter zeigen Hasen

Jungtierschau mit Hobbykaninchenbewertung in der Gemeindehalle Rechberg

Vor kurzem fand in der Gemeindehalle Rechberg die Jungtierschau 2012 statt. Die Rechberger Kleintierzüchter stellten ihre Tiere in sehr guter Qualität aus. Es gab auch die Hobbykaninchenbewertung des Ferienprogramms.



Viele Nachwuchs-Kleintierzüchter waren zu Gast bei der Jungtierschau in Rechberg und zeigten dem Preisrichter ihre Häschen.

Schwäbsisch Gmünd-Rechberg. 15 Kinder stellten ihre Häschen dem Preisrichter vor. Dabei wurde auf das Fell geachtet, ob dicht und gleichmäßig oder auch langhaarig, wie Körperform und Bau, Sauberkeit und Pflegezustand sind. Auch die schönen Farben wurden bewertet, ob gescheckt oder einfarbig. Alle Kinder erhielten für ihre schönen Häschen eine Medaille mit einer Urkunde und einem Kuschelhasen.

Bei der Jungtierschau gingen Pokale und Auszeichnungen wie folgt an:

- Beste Kaninchen Jugend: Phillip Peckel mit Deutsche Widder und Phillip Zolynski mit Blaue Wiener.
- Bestes 1.0 Kaninchen Aktive: Anton Schurr mit Satin Elfenbein RA.
- Bestes 0,1 Kaninchen Aktive: Christina Geiger mit Marburger Feh.
- Bestes Geflügel Jugend stellten aus: Alexander Stollenmaier mit Moderne Englische Zwergkämpfer.
- Bestes Geflügel Aktive ging an Thomas Geiger mit Australorps schwarz.
- Jugendvereinsmeister bei Geflügel wurden auf Platz 1 Wolfgang Junker mit Appenzeller Spitzhauben, auf Platz 2 Carmen und Sven Gutmann mit Brahma und auf Platz 3 Lars Baumhauer mit Zwerg Welsumer.
- Beste Taube Jugend Alexander Stollenmaier mit Dt. Modeneser schietti blaugehämmert, sowie beste Taube Aktive Hans Stollenmaier mit Altholländische Tümmeler.